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令和７年 6 月 第 1 回 麻生小学校学校運営協議会 議事録 

 

日 時 令和７年 6 月 4 日（水）18 時 00 分～19 時 00 分 

場 所 麻生小学校 図書室 

委 員 廣瀬美和子 会長(議長) 

相原 聖二 副会長 

山本眞理子 委員     三谷 吏代 委員 

門田 文高 委員     白形 理恵 委員 

梅木 建也 委員     篠森 華奈 委員 

大西 先  委員 

村上 明子 地域学校協働活動推進員 

齋宮 美紀 学校長    今井 政宏 教頭(欠席) 

門田有加里 教諭     米澤 純平 教諭 

山内  武 教諭     眞山 昭一 教諭 

丸山 大輔 教諭     田坂 智佳 養護教諭 

事 務 局 職 員 今井 政宏 教頭     砥部町教育委員会 

社会教育課 主事 西岡 陸   

傍 聴 人 ０人 

議 事 の 大 要 18 時 00 分、議長が委員の出席を確認、開会及び会議の成立を宣言 

１ 開会 

２ 会長挨拶  

３ 自己紹介 

4 議事 

 【協議事項１】 

～麻生小学校・地域学校協働活動推進員からの説明～ 

⑴ 本協議会の趣旨説明と学校運営の基本方針・教育計画について 

⑵ 児童の実態説明 

⑶ 年間行事等説明 

⑷ 学校・地域連携カリキュラム説明 

⑸ 地域学校協働活動の現況と今後 

 

【協議事項２】 

～熟議 全体での話合い～ 

 「児童の登下校の見守り活動について」 

 5 副会長挨拶 

6 閉会 

 19 時 15 分、議長が閉会を宣言。 

 

 

事前に会長を廣瀨委員、副会長を相原委員に選出・決定 
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日程第 1 会長挨拶 

廣瀨会長から挨拶 

 

日程第 2 自己紹介 

各委員、事務局職員(欠席)が自己紹介 

 

日程第３ 議事 

発 信 者 内     容 

【協議事項１】 麻生小学校・地域学校協働活動推進員からの説明 

学校長 

生徒指導主事 

主幹教諭(教務主任) 

コミスク担当教諭 

地域学校協働活動

推進員 

 

○本協議会の趣旨説明と学校運営の基本方針・教育計画について 

○児童の実態説明 

○年間行事等説明 

○学校・地域連携カリキュラム説明 

○地域学校協働活動の現況と今後 

 

－質疑なし－ 

≪ 可決 ≫ 

 

発 信 者 内     容 

【協議事項２】 ～熟議 全体での話合い～「児童の登下校の見守り活動について」 

○ 見守り活動の現況について 

 ・ PTA 活動による朝の見守り(年 5 回)、補導委員による朝の見守り(月 4 回)、麻生っ

子見守りの日(月 1回呼び掛け:任意参加)、教員による登下校指導(随時)等 

 → 現況では十分とは言えず、見守り活動を充実していく方向で合意。 

○ 見守り活動をハード面で支援している「まもるくんの家」の設置状況について 

 ・ 各家庭の都合等もあり、下校の見守りが可能な方を募るのは難しいのではないか。 

 ・ むしろ、現在設置している「まもるくんの家」の設置状況を点検し、場所や数につい

て検討してはどうか。また、まもるくんの家自体の周知も大切である。 

 → 点検と検討をし、見守りの充実を図ることで合意。 

○ 放課後児童クラブ後の下校の仕方について 

 ・ 放課後児童クラブが終わった後、17:00くらいに子どもだけで帰宅している児童がい

る。防犯上、心配である。 

 → 現状を確認し、関係機関と協力して対応することで合意。 

○ 交差点での子供たちの歩行の仕方について 

 ・ 交差点で見守りの大人がいる場合、大人が車両を制止し子供たちを横断させている。

その習慣がついていると、子供たちだけの場合は、事故につながらないか。 

 → 交差点では、車を先に行かせてから周囲の安全を確認し横断する習慣を身に付ける

ことができるよう支援していくことを確認。 

○ ２年生の野菜作りについては、時期が遅かった。来年度は、４月早々に土づくりをし

て GW前には植えたい。 

※ 次回までに、それぞれに立場で動けることの確認をする。まもるくんの家の設置につ

いて協議・検討する予定。 

≪ 可決 ≫ 

 

日程第 4 副会長挨拶 

相原副会長から挨拶 


